

暖かくなったり、寒くなったりしていましたが、ようやく冬らしくなってきました。咳が出たり、鼻水が出たりする子が増えています。しっかり食事をとって、たっぷり休息をして、体調を整えましょう。

4日(水)に行われた、総合防災訓練では、地震から火災が発生し、園庭へ避難後、園外へ避難しました。園に戻ってからは、水道の水が使えなかったら、手はどうやって洗う？トイレは？昼食はあるけれど、お皿が使えなかったら、どうやって食べる？などの避難生活を实际体験してみました。

保護者の方には、伝達訓練と引き渡し訓練に参加していただきました。園からの連絡は、hugnote アプリで行っています。hugnote アプリには、登園降園の打刻、おたよりの配信、連絡機能の他にコメント機能もついていることから、実際の災害に備え、『災害用伝言ダイヤル171』とともに使い方を知ってもらい、連絡手段の1つにさせていただけたらと思います。



『やさしくわかるぼうさい・ぼうはんのほん』より

引き渡し訓練に参加された保護者の方より、迎えに来るにはどちらから来たら正解か？（正門から？文化会館から降りてくる道？）という質問がありました。地震の場合、震度の階級にもよりますが、上の図にあるように建物や電柱等が倒れたり、ブロック塀、石垣等が崩れたりする危険性があります。また、台風、集中豪雨、局地的大雨の場合は、雨も風も強く、道路や側溝も水が流れたり、溢れたりします。いざという時に慌てないように、災害の種類なども踏まえ、送迎時、子どもと歩く時に、どの経路で行くと良いか？ということを確認していただきたいと思います。